

Encabeza Manuel González Valle asociación de alcaldes panistas

En su discurso, el edil queretano dijo que en la medida que los alcaldes trabajen para robustecer la ANAC, "seguiremos consolidando el proyecto humanista de Acción Nacional"

C1 Redacción
Con el presidente de México Felipe Calderón Hinojosa como testigo, el presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle fue nombrado como nuevo presidente de la Asociación de Nacional de Alcaldes A.C. (ANAC).

Luego de rendir protesta, el alcalde queretano agradeció la confianza y distinción depositada en su persona para encabezar el trabajo político de la ANAC.

Señaló que como gobiernos emanados de Acción Nacional tienen el compromiso ineludible de generar políticas públicas que trasciendan al discurso y las palabras.

"Hoy el bien común sólo se entiende con acciones, con hechos y con resultados que permitan al

ciudadano contar con los medios necesarios para vivir con dignidad".

González Valle indicó que el rezago social sólo puede ser abatido con la conjunción de esfuerzos de los 3 órdenes de gobierno y junto con ellos, la sociedad participando de manera solidaria en la construcción del México del futuro.

Y reconoció que en la medida que los alcaldes trabajen para robustecer la ANAC, "seguiremos consolidando el proyecto humanista de Acción Nacional".

"Debemos ser más asertivos en nuestros programas y políticas públicas para que estos realmente beneficien a la persona como objetivo central de la visión humanista de Acción Nacional".

Sin compromisos con Gobierno: UAQ

C1 Ana Soria
No implicará ningún compromiso político para la Universidad Autónoma de Querétaro, el apoyo otorgado por los Gobiernos Federal y Estatal emanados del PAN-, para la resolución del endeudamiento con el Instituto Mexicano del Seguro Social, sostuvo el rector Raúl Iturralde, en entrevista otorgada a *El Corregidor*.

Y es que a casi dos años de encabezar a la Máxima Casa de Estudios, -a través de las negociaciones y disposición de los dos niveles de gobierno y las autoridades del IMSS-, el Rector logró concretar el finiquito del pasivo en el rubro de Retiro, Cesantía y Vejez (RCV), generado una década atrás, a diferencia de anteriores rectores, quienes no obtuvieron los apoyos necesarios.

El Rector fue claro al explicar que las gestiones -que en su mayoría se llevaron a cabo con servidores públicos y legisladores federales

panistas-, no implica que las negociaciones tengan una tendencia con algún partido político, porque lo que se buscó fue el beneficio de las finanzas de la Institución.

- ¿No establece un compromiso directo con el Partido Acción Nacional?, preguntó esta reportera.

- No, nosotros no hacemos gestión por colores, nosotros hacemos gestión ante las instancias correspondientes y las instancias correspondientes son Gobierno del Estado y Gobierno Federal, no le vemos colores.

Al reiterar que éste sólo es "un paso importante", el rector Raúl Iturralde Olvera, precisó que "la Universidad no ha resuelto su situación económica", por lo que aseguró que se continuará con "una gestión incanzable", para obtener más recursos, al asumir como responsabilidad para ello, el hecho de tener que "tocar todas las puertas que se puedan" para lograrlos.

Urge Poder Judicial 5% más presupuesto en 2008

C1 Estrella Álvarez
El Poder Judicial del Estado urgió incrementar su presupuesto en más de un 5 por ciento para el 2008, ya que tendrán varios proyectos que atender de manera urgente, y que no se pusieron en marcha este año, como es el de Justicia para Menores.

De acuerdo con el presidente del TSJ Jesús Garduño, tienen que poner en marcha la llamada Justicia para Menores, esto tendrá que ser a partir en el mes de enero.

"Pensar en la justicia de menores (...) hay una reforma, a partir de enero tenemos que poner en marcha. Es una cuestión de la Le-

gislatura de que, o nos dan más recursos o eliminan el código penal el delito de lesiones y de daños porque representan un 30% de trabajo en los penales (...) o eliminamos esos tipos delictivos o abrimos más juzgados, otro aspecto que tiene que tomar, es la justicia municipal, pero ya hubo un intento de no cubrirlo, es finalmente el Poder Judicial quien tiene que pagarlo, es función la justicia judicial".

Aunque han comenzado a trabajar en lo que será el presupuesto del 2008, la tendencia anual es no darles más allá del 5% de incremento.

ASTERISC* S

* ACIERTO EN SAN JUAN

La Policía de San Juan del Río puso un buen ejemplo de efectividad, a la capitalina. Carlos Mier y sus colaboradores, dieron muestras de un profesionalismo, que trae dividiendo al alcalde Jorge Rivadeneyra. Uno de los fuertes precandidatos panistas a la gubernatura.

*** UN LÍDER**/No podemos negar que la captura de la banda de "asaltacassas" es un gran acierto. La Policía de San Juan, con una tercera parte del presupuesto que la capitalina, demostró su efectividad. Cuando la técnica y efectividad policíacas, están basadas no en "grupos especiales", motos nuevas o suburban blindada para el director, sino el tener un líder que operativamente sea efectivo.

*** YO NO FUI**/Porque aquí en la capital... podemos culpar a las políticas bancarias que avisan de los asaltos 15 ó 30 minutos después, y que por ello no se atrapa a los ladrones... pero de que no hay liderazgo operativo (puede ser que sí moral o espiritual)... no lo hay.

*** GRACIAS JORGE**/Mier... está misma banda, atrapada por los policías de San Juan, ya habían cometido aquí cuatro asaltos. Venían cada mes a "marcar" las viviendas para cometer más ilícitos, y gracias a la Policía de Jorge Rivadeneyra no regresarán.

* NO ME AYUDES!

Cuando aquí, el cuestionamiento más fuerte -y casi único- que ha tenido el alcalde Manuel González Valle, es la efectividad del mando de la Policía, en San Juan se fortalece la ayuda que la de Carlos Mier (pupilo de Apolinar Ledesma, el jefe policiaco con Armando Rivera) al posicionamiento político de Jorge Rivadeneyra, y sobretodo a la seguridad que sienten los sanjuanenses.

*** ES PREGUNTA**/Hoy, ante los cuestionamientos, los queretanos capitalinos se sentirán seguros en su ciudad... tan sólo viendo motos nuevas, o que el buen -de buena gente- Amadeo Valladares se transporte en una suburban blindada, que extraoficialmente cuentan se atrasó su entrega hasta el día 25 del presente, debido a que pidió subir el grado de blindaje, de 5 al 7 a la compañía del Estado de México, que la prepara. ¿Eso es suficiente, para sentirnos seguros?... es pregunta.

am

MGV líder de alcaldes

- *Eligen a presidente de Querétaro como dirigente de ediles panistas
- *Asume el cargo ante Calderón, Gabinete y dirigentes del PAN
- *Refrenda Manuel González Valle compromiso con la transparencia

Alcaldes y presidentes estatales del PAN en todo el país se reunieron en la residencia oficial de Los Pinos, con el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, a quien refrendaron su disposición de trabajar en equipo para construir un México con más y mejores condiciones de seguridad y mayores oportunidades de vida para todos.

Luego de rendir protesta como presidente de la Asociación de Alcaldes de Acción Nacional (ANAC), en sustitución de Juan Blanco, ex alcalde de Chihuahua, Manuel González Valle indicó que una agenda conjunta entre los municipios panistas y

la administración federal permitirá gobiernos exitosos que eleven la calidad de vida de las familias mexicanas.

El también presidente municipal de Querétaro señaló que el compromiso de los alcaldes panistas es generar políticas públicas que trasciendan el discurso, pero al mismo tiempo el Estado y la federación tienen que ver más hacia los municipios porque el rezago social sólo puede abatirse con la unión de esfuerzos de los tres órdenes de gobierno.

A nombre de la asociación de alcaldes panistas, González Valle

OP1

PASA 3/A

MGV... Viene 1/A *DP3a*

agradeció el compromiso del Gobierno en el tema municipalista y confió en tener una coordinación y comunicación más estrecha con el Presidente de la República y su equipo para dar soluciones a las demandas más sentidas de la población.

Subrayó que los gobiernos municipales panistas deben seguir siendo referentes de transparencia y buen manejo de los recursos económicos, así como más acertados en los programas y políticas públicas

para beneficiar más a la persona.

Porque sólo en la medida que todos trabajemos para robustecer a nuestra asociación de alcaldes panistas, se consolidará el proyecto humanista de Acción Nacional.

Por su parte, el Presidente Felipe Calderón informó que gracias a la aprobación de la Reforma Hacendaria, las entidades federativas, y principalmente los municipios verán fortalecidos sus ingresos, al tiempo que invitó a todos los alcaldes, no sólo panistas, a trabajar coordinadamente y de manera institucional, y a estar seguros de que su gobierno

actuará con imparcialidad y objetividad y con independencia de la procedencia política de las autoridades para fortalecer la infraestructura del país.

En el encuentro estuvieron presentes los secretarios General, José Espina y de Acción de Gobierno del CEN del PAN, Francisco Javier Salazar Sáenz, también vicepresidente de la ANAC.

Refrendará PAN en el 2009: IBR

MONTserrat MARTINEZ ZAVALA *OP4*

El Partido Acción Nacional (PAN) refrendará sus triunfos en 2009, debido al trabajo que están realizando los actuales gobiernos, sostuvo Ismael Becerra Reséndiz, presidente del Comité Directivo Municipal de Querétaro.

Por ello, hizo un llamado a los panistas a "no bajar la guardia" y a continuar realizando bien su trabajo en política y en todas las áreas de la administración pública.

"En general hemos hecho muy buen trabajo, por eso nos refrendaron una vez y las estadísticas indican que nos van a refrendar una segunda vez, pero creo que el trabajo es constancia, no descuidar eso, seguir haciendo las cosas bien y mejorar en otras áreas", dijo.

A la par de su trabajo, Becerra Reséndiz consideró primordial dar a conocer los resultados de cada administración, o a decir de los panistas "cacarear más el huevo".

"Creo que el Partido Acción Nacional, como decimos al interior del partido, nos falta cacarear un poquito más el huevo, nosotros tenemos buenos logros en varias materias, pero luego la ciudadanía no alcanza a percibir, por decirte un ejemplo es en materia de seguridad, los gobiernos del PAN mejoran la seguridad. Nos falta difundir, pero creo que en general se está trabajando bien, nada más nos hace falta eso, difundir".

Es por esta política del blanquiazul, que posterior a los primeros informes de gobierno se han llevado a cabo foros informativos a efecto de que la población conozca de primera mano las acciones que se realizan tanto a nivel federal, estatal y municipal.



ISMAEL Becerra Reséndiz.

No abrirá PRD elecciones internas a la ciudadanía ^{De 4a}



EL PRD no abrirá sus elecciones de dirigentes y candidatos a la ciudadanía, para sus próximos procesos internos, informó Enrique Becerra. (Foto Roberto LULO).

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) no abrirá sus elecciones de dirigentes y candidatos a la ciudadanía, ya que sólo es competencia de los perredistas definir quién conduce los destinos de este instituto político y sus candidatos. Enrique Becerra Arias, secretario de Asuntos Electorales, indicó que esta postura se tomó por la mayoría en el pasado Congreso Nacional, que es el máximo órgano de decisión de este partido. "Las elecciones de dirigentes y candidatos serán cerradas, porque eres el candidato de un partido, claro si después ganas representas a la sociedad, un distrito, al municipio, pero de entrada eres candidato de un partido, para eso hay partidos, es una prerrogativa que tienen los partidos", comentó.

El perredista abundó que esta medida busca también evitar que los procesos internos del PRD se manipulen por personas ajenas a este instituto político.

Cabe destacar que tanto a nivel federal como estatal, el partido del Sol Azteca renovará sus dirigencias en marzo de 2008, pero será hasta dos meses después que tomen protesta.

En el caso de Querétaro, existen ya más de cuatro aspirantes a ocupar el cargo que ahora ostenta Pablo González Loyola Pérez; ellos son los ex diputados locales Enrique Becerra Arias y Orlando Caballero Núñez, el actual dirigente en el municipio Ramiro Trejo Ramos, y el asesor Ulises de la Rosa, siendo este último quien asegure contar con el mayor apoyo para llegar a la presidencia.

Sin embargo, en esta competencia por la presidencia del PRD en Querétaro Ramiro Trejo adelantó que los más de cinco mil ciudadanos que busca afiliarse a este partido le brindarán su apoyo en los próximos comicios internos.

En esta sucesión de dirigente, los órganos directivos del PRD adelantaron que será en diciembre próximo que se emita ya la convocatoria y se inscriban los candidatos.

Debe JRH analizar su estancia en el PRI: Adolfo Vega Montoto

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA ^{De 4a}

Jesús Rodríguez Hernández debe analizar su estancia en el PRI, porque mientras continúe en la dirigencia más se desgasta y más divide a este partido, afirmó el capitán Adolfo Vega Montoto, ex precandidato a la gubernatura del estado.

De hecho, calificó al PRI como un instituto político "totalmente dividido y desgastado" que debe dar oportunidad a nuevas dirigencias y personas para su supervivencia.

"En el caso del estado de Querétaro creo que ya no es oportuno que permanezca el licenciado Rodríguez, que analice mejor su situación, para dar oportunidad a nuevas personas, gente con más arraigo, con más capacidad de liderazgo. Si de algún modo quiere serle útil al PRI debe analizar su permanencia, es sano que se retire porque de esa manera permitiría la unidad", comentó.

En materia electoral, Vega Montoto predijo que de continuar con las divisiones al interior el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no ganará ni recuperará espacios en

2009, toda vez que "la política se gana con gente que jala gente".

"En el PRI no hay unidad, no hay una aceptación mutua por lo que no puede trascenderse con el electorado. En este momento yo veo muy difícil y creo que las cosas se pueden agravar más para el partido en lo futuro en materia de elección, en materia política".

En lo que respecta a los Comités Directivos Municipales, el ex precandidato a la gubernatura de Querétaro sostuvo que la dirigencia estatal no ha sabido "respetar" a los liderazgos locales, y muestra de ello son las dobles dirigencias en la CNOP, El Marqués, y el más reciente conflicto en la capital.

"No se han respetado los liderazgos locales, no se respetan, y en política lo primero que tienes que hacer es respetar esos líderes de cada rincón del estado o del propio país, porque sólo de esta manera se puede ganar. Si desde el centro pretende manipular o manejar las cuestiones en los municipios hay rebeldía, hay división y hay derrota",

PASA 7/A

Debe... Viene 4/A ^{De 7a}

señaló. Otro de los aspectos a considerar para el PRI se reposicione entre el electorado es la participación de los jóvenes, ya que ningún partido político que limite a este sector podrá crecer sostuvo Adolfo Vega Montoto. "Se debe aprovechar la experiencia, y la experiencia con la juventud siempre da éxito (...) en política lo que hoy es de una manera en ocho días es de otra manera, es muy cambiante la situación; el éxito estará en la permanencia de hacer las cosas bien o corregir de inmediato las cosas que no están bien".

Se queja Blanca Pérez Brinda el PRI a la mujer muy pocas oportunidades

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Blanca Pérez Buenrostro, presidenta de la Organización de Mujeres del PRI, criticó que la dirigencia estatal de su partido brinde pocas oportunidades de participación a la mujer. Además calificó como nulo el trabajo de Jesús Rodríguez Hernández.

Por ello, la líder priista sostuvo que su partido debe impulsar a la mujer dentro de la política, toda vez que han perdido espacios en puestos de representación, puestos que incluso ostentaban en administraciones anteriores.

"Yo desde la perspectiva de mujer, pues acuérdate que por estatutos deberíamos tener una representación del 50 y 50, pero son nueve carteras y únicamente Conchita y Mariza tienen dos cargos, entonces ni al 20 por ciento llegamos. En ese sentido no estoy de acuerdo con ello, desde el punto de vista de género deberíamos tener un 50 y no un 20 por ciento de representación", comentó.

En lo que respecta al trabajo que ha realizado Jesús Rodríguez Hernández al frente del Comité Directivo Estatal, la presidenta de la Organización de Mujeres del PRI puntualizó que no puede criticar algo que "no se ve".

"Yo te voy a ser sincera, a los que siempre veo trabajar es a Conchita, pero yo que te pueda decir qué es lo que se está trabajando no lo sé. Yo a las que siempre veo trabajando es a la Secretaria General, Prensa un poco, Gestión Social, Jurídico, que básicamente tiene movimiento, es lo único que se ve, lo demás lo desconozco", concluyó.

Presidente de Tribunal Administrativo Hoy reeligen diputados a magistrado E. Castellanos

ALEJANDRO GUILLEN LEON

Hoy, los diputados locales reeligen al Magistrado Eugenio Castellanos Malo como presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, por un periodo de 4 años, con opción a dos reelecciones del mismo tiempo.

El Pleno de la Legislatura Local sesiona este día, con el objetivo de ratificar en su puesto al Magistrado Eugenio Castellanos Malo, esto después de la reforma

el artículo 12 de la Ley Orgánica del Tribunal de lo Contencioso Administrativo del estado de Querétaro.

El propósito de la reforma fue disminuir el periodo de tiempo por el cual el Magistrado Propietario de la Sala Unitaria del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, podrá ser ratificado en el cargo, para que sea por un periodo de 4 años.

De igual forma, con este mecanismo se le está permitiendo a la Legislatura evaluar periódicamente y continuamente el desempeño del Magistrado Propietario de la Sala Unitaria del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, para que en caso de que lo considere conveniente, se ratifique o no y se esté en la posibilidad de elegir a un nuevo servidor público. La presente reforma establece que al término de su primer periodo podrá ser ratificado por la Legislatura del estado hasta por dos ocasiones, por un periodo de cuatro años cada uno.

Con ello la ratificación del Magistrado sólo podrá ser removido, mediante resolución que declare su responsabilidad política en los términos del Título Séptimo de la Constitución Política del Estado. Ninguna persona podrá ocupar el cargo en forma consecutiva, ni discontinuar por más de doce años. Al vencimiento de dicho plazo, o antes si el Magistrado llega a la edad de setenta años, cesará en sus funciones y tendrá derecho a un haber por concepto de retiro.

Negativo para el PRD

Enrique Becerra, persona con pasado oscuro: MMM

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO

¿Qué aporta Enrique Becerra al PRD?

-Negatividad, responde de inmediato el regidor en Corregidora Juan Manuel Moreno Mayorga, y agregó: es una persona que trae un pasado bastante oscuro y que a la gente que no es de su grupo la llega a ofender, humillar y amenazar.

Contó que antes de ser regidor, Becerra lo encaró en el Comité Ejecutivo Estatal en donde "me dijo que por sus pantalones y por sus influencias y por lo que pesaba políticamente no iba a ser regidor".

De hecho, agregó, el fue quien estuvo jugando en contra del partido al asesorar las impugnaciones en mi contra, ayudando incluso de otros partidos.

"Por ello es que yo desafortunado que contemos con esta gente dentro del partido que lo único que les interesa es su beneficio particular. Y sabemos además que esta persona tiene varias averiguaciones en su contra y no como las que en su momento me fabricaron para desprestigiar y que no llegara a la regiduría".

Moreno dijo que las acusaciones sobre el ex diputado y ex dirigente del PRD son varias y por varios delitos "por lo que no tiene calidad moral para estar dentro del partido... él siempre ha aprovechado al partido y de la gente".

Ante ello, lo que nos preguntamos los militantes es qué tipo de clases son las que imparte en el bachillerato "a lo mejor imparte Terrenos irregulares I y II o Triquiueles Políticas o Pactos para afectar a su partido", concluyó.

Ni presiono, ni tengo gallo: E. Vega Carriles

SERGIO HERNÁNDEZ SAUCEDO *044g*

Si hay presiones, se da a mis espaldas. Yo no doy línea ni presiono a nadie, lo que quiero es la unidad del partido, es más no tengo gallo, afirmó el edil en El Marqués Enrique Vega.

Al inició de la campaña rumbo a la dirigencia municipal del PAN y donde se han manifestado acusaciones de presiones sobre trabajadores de la administración para apoyar a Román Bolaños, Vega dijo: "si alguien lo hace, lo hace a mi espalda. Eso no se vale. Mi gallo es el que junto a todos".

Dijo que no hay nada de presiones y dijo que ya ha platicado con los aspirantes registrados en busca de hacer un gran comité.

Hizo un llamado a la unidad de los panistas y que se conforme un solo comité municipal por todos los participantes y que no quede en manos de un solo grupo y evitar que haya perdedores en esta contienda interna.

Dijo que revisando las últimas contiendas dentro del partido, el ganador no consigue más allá del 53 por ciento, quedando con ello el 45 por ciento de los militantes activos fuera del comité, por ello el decir que con el ganador se riman todos, en la práctica, por lo mismos en este

municipio no se ha dado.

Por ello, dijo que el partido lo que requiere es una planilla de unidad "en este momento el candidato es lo de menos, con que sea un candidato con voluntad política, con ganas de entregarse al partido, con eso basta, pero la conformación es lo que tiene que ver mucho".

Dijo que el esfuerzo de parte del edil es que los distintos grupos tengan un espacio en el comité y que se tenga un partido fuerte.

Diputados chinos en Querétaro

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El Diputado local, José González Ruiz, anunció la visita de una delegación de diputados de la República Popular de China para hoy lunes 22, es un encuentro internacional de intercambio de experiencias en el ámbito legislativo de ambas naciones.

La delegación de legisladores chinos estará integrada de por lo menos 7 diputados y sostendrán una visita de cortesía con el Gobernador del Estado, Francisco Garrido Patrón, antes de iniciar el panel de trabajo que se tiene programado para este lunes 22.

El Diputado Presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, José González Ruiz, informó que se trata de un encuentro internacional en el que se dará un intercambio de experiencias legislativas, pero también vienen empresarios chinos interesados en invertir en la entidad.

Por ello, dijo, se ha invitado a la mayoría de los presidentes municipales, a los ediles de Querétaro, El Marqués, Corregidora, San Juan del Río, Colón, Huimilpan, Amealco, entre otros, porque hay la oportunidad de atraer inversión a estos municipios.

Comentó que el encuentro internacional será para desarrollar temas como la historia legislativa de cada delegación, sobre las leyes vinculadas al desarrollo y fomento económico, para ver las ventajas de las leyes para la inversión productiva.

Dijo que la delegación de China tuvo la oportunidad de elegir entre Tlaxcala, Morelos y Querétaro, para realizar la visita, pero se decidieron por Querétaro como único estado donde se dará el intercambio, y muy posiblemente se realicen inversiones de empresarios chinos.

9 mil 200 mdp a los municipios

2489

2489

LORENA ALCALÁ CABRERA

Cerca de 9 mil 200 millones de pesos se destinarán directamente a los municipios como resultado de la Reforma Hacendaria, informó el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa.

Durante la reunión sostenida el fin de semana con 500 alcaldes panistas en la residencia oficial de Los Pinos, el titular del Ejecutivo nacional aseguró que la reforma va a generar en el año 2008 más de 127 mil millones de pesos adicionales, de los cuales casi 46 mil se destinarán a las entidades federativas, lo que significaría un 13 por ciento más de lo que recibieron este año, y el 20 por ciento de éste recurso se destinará a las necesidades municipales.

"El Gobierno ha propuesto destinar recursos adicionales de la Reforma Hacendaria para lograr un México más justo, para apoyar a los municipios con elevados niveles de marginación, como son los que encabezan muchos de ustedes, en 2008 se destinarán tres mil millones de pesos desde el Gobierno Federal", manifestó el Presidente, quien agregó que para mejorar la seguridad pública a nivel municipal exclusivamente, además de lo que ya se aporta a nivel estatal, se asignarán más de tres mil 500 millones de pesos para el próximo año.

Calderón Hinojosa puntualizó que para que la cercanía y la organización ciudadana que tienen las ciudades y los pueblos sean a la vez respaldadas con la capacidad que tiene el Gobierno Federal de generar bienes públicos, es necesario coordinar esfuerzos entre los tres órdenes de gobierno.

"Yo los invito a que verdaderamente trabajemos coordinadamente, de manera institucional, respetuosa, en la seguridad de que mi Gobierno actuará con imparcialidad y objetividad y con independencia de la procedencia política de las autoridades para fortalecer la infraestructura del país", enunció el funcionario, quien además extendió la invitación no sólo a los alcaldes panistas sino también a los ediles de otra afiliación política.

"Sepan ustedes alcaldes, y lo digo por ustedes alcaldes de Acción Nacional, desde luego, y por todos los alcaldes del país, que no estarán solos y que contarán cada una y cada uno de ustedes con el respaldo del Gobierno Federal", concluyó Calderón Hinojosa.

"Ciudad Estrangulada", busca sensibilizar a la población

JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

"Querétaro fue foco de noticia mundial en 1867, esto luego de ser sede del aprisionamiento y muerte de un hijo de reyes europeos y, más aún, porque México en esa época era considerado como un país de bárbaros e intolerantes", manifestó Blanca Estela Gutiérrez Grageda, docente investigadora de la Facultad de Filosofía de la Universidad Autónoma de Querétaro.

Con el título de investigación "Ciudad Estrangulada. Querétaro 1867", la docente universitaria fue acreedora al Primer Lugar del Premio Alejandrina a la Investigación en la modalidad de Ciencias Sociales y Humanidades. "El proyecto busca sensibilizar a la población sobre las implicaciones que conlleva la intolerancia, el odio y el tachar al otro, como enemigo de México, esto desde un escenario local y a la caída del Imperio de Maximiliano", explicó.

En ese sentido, destacó que dicha investigación busca darle voz a la gente común y corriente que verifica o reconstruye la historia.

"El Siglo XIX en Querétaro fue escenario de una terrible crisis, ello debido a que liberales y conservadores se acusaban de ser enemigos de México; lo anterior, reflejo de una situación actual, ya que las relaciones entre nuestros políticos cada día están al nivel de intolerancia y de desprecio por los demás, acciones que sin duda, no ha permitido escuchar las propuestas que se emprenden en beneficio del país", manifestó.

De esta manera, bajo tres líneas de investigación, Gutiérrez Grageda rescata en un primer momento el sitio de Querétaro, es decir, el momento en que los republicanos recuperan la ciudad y cercan al Emperador Maximiliano, coartando cualquier posibilidad de sobrevivir.

En una segunda etapa, describe los pormenores en cuanto a los daños, el hambre, la pobreza y en general el drama humano que vivieron los habitantes de la ciudad. Finalmente

2479 PASA 9/A

Alejandro Encinas buscará dirigencia del PRD

GUADALUPE JIMENA DEL REAL

Se lanzará Alejandro Encinas Rodríguez para la dirigencia nacional del PRD en las elecciones de marzo del 2008, anunció Agustín López Guerra, coordinador del comité de apoyo del ahora candidato.

Alejandro Encinas quien fue dos veces diputado federal, así como titular de la Secretaría de Medio Ambiente, Desarrollo Económico y Gobierno, en la administración pública del DF y Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, como detalló su coordinador, consideran es el mejor candidato gracias a su congruencia política, expresó.

López Guerra consideró que Encinas representa el proyecto político que articulará mejor con el gobierno legítimo de Andrés Manuel López Obrador, así como con la Convención Nacional Democrática y el Frente Amplio Progresista.

Por lo anterior, el 22 de septiembre pasado se reunieron un grupo de ciudadanos para crear la coalición de Izquierda unida para manifestar su apoyo a Encinas Rodríguez, indicó.

Con esto se esperan que de ganar su candidato, oriente al Partido de la Revolución Democrática hacia una renovación de estructuras, esto debido a la crisis que están sufriendo los partidos e instituciones políticas por la falta de credibilidad, aseguró el coordinador.

Asimismo, Agustín López Guerra agregó que se le exigirá que tome las medidas pertinentes para que se disuelvan los grupos que se encuentran al interior del partido mismo, ya que éstos sólo se dedican al comercio político y la ganancia propia.

"No deseamos un PRD que fingiendo autonomía y autoridad política esté corrigiendo la plana y el proyecto a la presidencia legítima, como ha sido el caso de algunos legisladores que irritados por las sugerencias que realiza el gobierno legítimo a los legisladores del frente amplio, responden con imprudencia y falta de cortesía al presidente legítimo, sin entender que es al pueblo de México a quien le deben obediencia legislativa" dijo.

Finalmente, exhortó a los ciudadanos de izquierda así como simpatizantes del PRD, a que se afilien al partido y den pelea desde adentro.

Ciudad... Viene 7/A

rescata la historia del Coronel Miguel López, el cual continúa apareciendo como uno de los traidores favoritos de la historia oficial en México, aunque la investigadora universitaria demuestra que la traición es irrelevante, pues los testimonios documentados en la Hemeroteca Nacional no son contundentes.

Gutiérrez Grageda dijo finalmente que "Maximiliano sigue siendo una figura ahogada en Querétaro; sin embargo, es necesario no perder de vista que su imperio encendió los ánimos políticos que llevaron a una guerra sin tregua a conservadores y liberales, lo anterior, debido a su carácter de intervención extranjera, la cual tuvo consecuencias terribles para la población en México, pero principalmente para la entidad, esto luego de ser un escenario de disputa y refugio del Príncipe".

Instalarán mesa diputados para apoyar a productores de leche

JOSE LUIS RODRIGUEZ PALOMARES

La Cámara de Diputados instalará una mesa para apoyar a los productores lecheros del país, pues se acentuará la crisis por la que atraviesa este sector cuando se termine el 11 por ciento de protección arancelaria que tenían los productores el primer día del 2008, con lo que habrá una libre competencia, anunció el legislador federal y dirigente ganadero, Francisco Domínguez Servián.

Por ello, exhortó a los industriales que compran leche a otros países, a que apoyen a los productores nacionales, porque además la leche internacional está a precios más altos que en México. Dijo que si bien no han cerrado sus negocios, los productores han tenido que reducir sus hatos vendiendo vacas para solventar la crisis.

El diputado dijo que ha sido un apoyo importante el que LICONSA haya incrementado el precio que les paga a los productores en 60 centavos por litro. Antes les pagaba a 3.80 y en este momento lo paga 4.40 pesos; sin embargo, agregó, pretendemos llegar a los 4.90.

Domínguez Servián dijo que si bien el hato nacional lechero presentó este año un incremento del dos por ciento, ello ha sido básicamente en los grandes productores.

"que se han alimentado del hato de los productores medianos y pequeños, pero lo que tratamos es que estos últimos no cierren sus negocios porque se perderán empleos y es gente que se vendrá a buscar empleo a las ciudades o emigrará a los Estados Unidos".

En cuanto a los porcuicultores, dijo que a principios de año incrementó el precio del maíz, lo que les afectó directamente y hay especulaciones de importaciones de pierna americana que vino a descomponer el mercado. Por lo anterior, informó que se reunirá con el Secretario de Economía para ver los aumentos en el volumen de importaciones y manifestarle su petición de declarar un dumping o salvaguarda especial.

"El Ejecutivo nunca ha querido el dumping, pero deben entender que se tiene que usar esta herramienta que tienen los productores nacionales; es momento de que el ejecutivo tome en sus manos el asunto, porque sino existe el riesgo de que pase lo mismo que en la agricultura, donde grandes propiedades están ya en manos de extranjeros", manifestó.

D.P.A.

Iniciativa para reformar Código Urbano

D.P.A.

ALEJANDRO GUILLEN LEON

Se presentó la Iniciativa de Ley por la que se reforma el artículo 109 del Código Urbano para el Estado de Querétaro, con la finalidad de que las áreas verdes de cada una de las colonias y fraccionamientos, estén debidamente protegidas, evitando en lo futuro que se vendan o permuten por otras.

La Iniciativa la presentó la Diputada María de Jesús Ibarra, dijo que con ello se pretenden

modifica los párrafos primero, segundo y tercero; se anexa un párrafo quinto y el párrafo quinto se recorre como párrafo sexto, el párrafo sexto se recorre como párrafo séptimo, el párrafo séptimo se recorre como párrafo octavo, y el párrafo octavo se recorre como párrafo noveno, al artículo 109 del Código Urbano para el Estado de Querétaro, para quedar como sigue:

Establece que todo propietario de un fraccionamiento tendrá la obligación de transmitir al Municipio correspondiente la propiedad y el dominio de las zonas de éste, destinados a vías y servicios públicos, en los términos de este Código.

Además deberá transmitir al Municipio la propiedad y el dominio del doce por ciento de la superficie total del predio para áreas de

equipamiento urbano.

De las zonas para equipamiento urbano mencionadas, se destinará por lo menos el 20 por ciento a áreas verdes concentradas, mismas que deberán aumentarse dependiendo de la densidad de población autorizada por la autoridad competente. La superficie destinada

PASA 14/A

Iniciativa...

Viene 13/A

D.P. 14

a área verde deberá ser, compacta y concentrada, y entregarse habilitada; para tales efectos, se especificará individualmente la superficie que corresponda a éstas dentro de la zona de donación y el diez por ciento a plazas o espacios de uso cívico o comunitario.

El de hoy

Por Pepe Gómez

POR UNANIMIDAD... ¡TODOS POR MANUEL!



Reelección de Castellanos este lunes

C2a

Caín Mendoza

No se llegó a un acuerdo, y será este lunes cuando el pleno de la LV Legislatura elija al magistrado propietario del Tribunal de lo Contencioso Administrativo, donde todo hace indicar que Eugenio Castellanos Malo sea reelecto por 4 años más.

El panorama hace suponer que Castellanos Malo será reelecto en una sesión -donde sólo se tratará ese asunto-, pues al menos 5 fracciones parlamentarias no objetan la reelección del actual ma-

gistrado, teniendo sólo la oposición del legislador por Convergencia, Marco Antonio León Hernández.

Durante la semana pasada, se especuló de la necesidad de que especialistas analizaran la información que recopiló la Comisión de Gobernación, sin embargo no se llevó a cabo; no hay ningún punto de acuerdo donde se proponga como candidato único a Castellanos Malo y en todo caso, no hay tiempo para abrir este proceso a otros aspirantes.

En todo caso, Castellanos Malo sólo estaría en el cargo hasta el 2011 y nuevamente sería ratificado para un último periodo hasta el 2015, pues la ley en la materia sólo le permite estar 12 años en el cargo, lo anterior derivado de las reformas que se hicieron a la Ley Orgánica del TCA el pasado jueves. En caso de que el voto le favorezca, Castellanos tomaría protesta en esta sesión y arrancaría su segundo periodo de cuatro años, esto teniendo una solicitud de juicio político en su contra.

Se venden sólo 3 autos en segunda subasta

C2a

Caín Mendoza

Sólo se vendieron tres autos en la segunda subasta organizada por la Legislatura del Estado, y con ello obtuvieron sólo 170 mil pesos; ahora quedan ocho vehículos y se analiza ahora si se publica una tercera subasta, o se toman otras alternativas.

Raúl Reyes Gálvez, presidente de la Comisión de Vigilancia de la LV Legislatura Local, dijo que sólo llegaron tres ofertas de igual número de interesados en adquirir alguno de las 11 unidades de esta subasta, mismas que fueron aceptadas pues se ofrecía el precio base de cotización, por lo que fueron entregadas.

La información que tenemos de Oficialía Mayor es que sólo se vendieron tres vehículos: una Suburban, un vehículo Jetta y un Stratus; nos quedan ocho y apenas vamos a estudiar los mecanismos para ver qué hacer

con ellos. Yo creo que va a ser difícil venderlos, son modelos recientes, pero tienen una carga de trabajo difícil", detalló el legislador.

Tras señalar que lo obtenido en esta segunda subasta se incorpora a los 160 mil pesos obtenidos en el primer remate para dar un total de 330 mil pesos, que equivale al 48 por ciento de la meta que se propusieron de obtener recursos por 680 mil pesos para adquirir unidades nuevas utilitarias.

Reyes Gálvez no precisó qué podría ocurrir ahora con esos ocho vehículos, pues se solicitó a la Oficialía Mayor un estudio sobre las alternativas que se tienen y de los motivos de la falta de interés por adquirir estos vehículos modelos 2000 a 2001. Los vehículos que no se pudieron vender fueron cinco Stratus, un Sentra, un Luv y una Suburban.



Con la venta de 3 autos, los diputados obtuvieron 170 mil pesos.